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ATA DA QUADRAGÉSSIMA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO 1 

CENTRO DE CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI 2 

(UFCA). Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de junho do ano de 2020 (dois mil e vinte) às 3 

08h40min, em vídeo conferência, por meio da plataforma Google Meet, reuniram-se 4 

sob a presidência do Professor Mateus Ferreira (Diretor do Conselho) os membros: 5 

Antonio Alberto Teixeira( representante do curso de Administração Pública), Carla 6 

Façanha de Brito (Coordenadora do Mestrado em Biblioteconomia), David Vernon 7 

Vieira (representante do mestrado em Biblioteconomia), Elieny do Nascimento Silva 8 

(Coordenadora do curso de Biblioteconomia), Francisco Raniere Moreira da Silva 9 

(Coordenador do curso de Administração Pública), Ives Romero Tavares do 10 

Nascimento (Coordenador do curso de Administração), Jeová Torres Silva Junior 11 

(representante do curso de Administração), Jeosadaque Neemias Tavares Moreira 12 

Santos (representante discente do curso de Administração), Hugo Azevedo Rangel 13 

(Vice Coordenador do curso de Ciências Contábeis), Ricardo Aladim Monteiro 14 

(representante do curso de Ciências Contábeis), Maria Cleide Rodrigues Bernardino ( 15 

Vice coordenadora do mestrado em Biblioteconomia), Sandra Ribeiro Maia 16 

(representante dos servidores técnico-administrativos), Wendell de Freitas Barbosa ( 17 

Vice diretor do conselho). Havendo quórum e, dando início à sessão, o Presidente 18 

cumprimentou a todos e, em seguida, passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 19 

1.1. Inclusão de pauta: prof. Mateus solicitou inclusão dos seguintes pontos na pauta: 20 

o processo de nº 23507.001890/2020-43, de Rebeca da Rocha Grangeiro, processo de 21 

nº 23507.001891/2020-16, de Jeová Torres Silva Junior, ambos solicitação de 22 

afastamento para o pós-doutorado. Outro ponto sobre orçamento de 2020 e 2021 23 

destinado para compras de computadores. A inclusão de todos os pontos foi aprovada 24 

por unanimidade. 1.2. Exclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. 25 

Justificativa de ausência de conselheiro. Não houve. 02. Ordem do dia. Inicialmente, 26 

prof. Mateus pediu aos membros para antecipar os pontos: processo de nº 27 

23507.001890/2020-43, de Rebeca da Rocha Grangeiro, processo de nº 28 

23507.001891/2020-16, de Jeová Torres Silva Junior, e o ponto sobre orçamento de 29 

2020 e 2021 destinado para compras de computadores, sendo acatado por todos. 2.3. 30 
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Não havendo contestação, foi colocado em apreciação os processos dos docentes 31 

Jeová Torres Silva Junior e Rebeca da Silva Grangeiro. O docente Jeová fez suas 32 

considerações, destacou que o prazo previsto de conclusão da pesquisa seria de dois 33 

anos. Observou ainda que o pedido foi deliberado e aprovado no colegiado do curso.  34 

Destacado também que o pedido de afastamento foi planejado com base no edital nº 35 

002/2020/CCSA. Para o respectivo afastamento não há necessidade de contratação de 36 

professor substituto. Inicialmente, estava solicitando afastamento por um ano para 37 

cursar o pós-doutorado, no período de 19/01/2021 a 18/01/2022, em Paris/França. 38 

Posto em votação. Houve uma abstenção do prof. Jeová, e demais membros 39 

aprovaram o afastamento, de acordo com a documentação nos autos do processo nº 40 

23507.001891/2020-16. A profa Rebeca da Rocha Grangeiro também fez suas 41 

explicações. Ponderou que se tratava de uma pesquisa com previsão de dois anos para 42 

conclusão. Inicialmente, estava solicitando o afastamento por um ano para cursar o 43 

pós-doutorado, no período de 19/01/2021 a 18/01/2022, em Paris/França. Para o 44 

respectivo afastamento não há necessidade de contratação de professor substituto. 45 

Posto em votação foi aprovado por unanimidade, de acordo com a documentação nos 46 

autos do processo nº 23507.001890/2020-43.  2.3. Orçamento de 2020 e 2021 47 

destinado para compra de computadores. Em seguida, prof. Mateus comunicou que o 48 

governo federal emitiu um comunicado sobre a intenção de registro de preços para 49 

compra de computadores. O prazo para resposta da UFCA seria até o dia 29.06.2020. 50 

Desta forma, gostaria que fosse deliberado aceca do tipo de computadores e preço. No 51 

planejamento enviado para DTI já constava a previsão de compras de computadores. 52 

Para tipo I com configuração: i3, 8GG. Para tipo II com configuração: i5, 16GB. Após os 53 

questionamentos, ficou deliberado que para o ano de 2020 seria solicitado a compra 54 

de 35 computadores do tipo I, e para 2021 seria solicitado a compra de 35 55 

computadores do tipo II, sendo aprovado por unanimidade.  2.1. Discussão sobre a 56 

possibilidade de retomada das aulas de forma remota na UFCA. Prof. Mateus pediu 57 

aos coordenadores de cursos que se pronunciassem acerca das deliberações ocorridas 58 

em reunião dos colegiados, e que ao final dos debates, o conselho faria o 59 

pronunciamento acerca da questão. Desta forma, foram discutidos os 60 



 
Ministério da Educação 

Universidade Federal do Cariri 

 

3/3 

posicionamentos de cada curso de graduação. No decorre das discussões, foram 61 

sugeridas a criação de diretrizes e princípios para a consolidação do posicionamento 62 

do CCSA sobre a retomada das aulas de forma remota. Não havendo concordância 63 

quanto aos pontos debatidos, prof. Mateus sugeriu que fosse novamente rediscutido 64 

em outra reunião, que poderia ser na prevista para ocorrer no dia 07.07.2020, ou faria 65 

uma reunião extraordinária para deliberam o assunto. Ficou deliberado por 66 

unanimidade que ocorreria uma reunião extraordinária, no dia 29.06.2020, com início 67 

às 8h30. O prof. Mateus destacou ainda que as diretrizes e princípios seriam 68 

organizadas, e o documento seria compartilhado com os membros para que pudessem 69 

apreciar previamente. 2.2. Apresentação da minuta com definição e papel das 70 

unidades curriculares e dos docentes de cada cursos de graduação. Não havendo 71 

condições para debater este ponto, pois já passava do meio dia, o presidente disse que 72 

apresentaria na próxima reunião. Finalizando os trabalhos, agradeceu a presença de 73 

todos e deu por encerrada a reunião, às 12h26min, que para constar, eu, Sandra 74 

Ribeiro Maia, Secretária do Centro de Ciências Sociais Aplicadas lavrei a presente ata 75 

que, depois de aprovada, será assinada por mim e pela presidência.  76 
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